

LA CRÓNICA *de* CHIHUAHUA

#

Jaime García Chávez no está solo en esto de denunciar al gobernador

En Chihuahua, la clase política o al menos una buena parte de ella da por sentado que las denuncias de Jaime García Chávez en contra del gobernador César Duarte, de su esposa; del presidente de la Junta Central de Agua y del secretario de Hacienda vienen “desde México” y apuntan a las oficinas del Fovissste, donde despacha el ex gobernador, José Reyes Baeza Terrazas.

La versión en sí misma ofende al abogado, quien ya ha respondido con vehemencia a las insinuaciones en ese sentido que le han hecho algunos medios de comunicación.

Pero él tampoco ha negado que esté sólo en este asunto y es difícil que así lo sea. Él mismo ha comentado que forma parte de un grupo compuesto principalmente de abogados que han integrado la información documental con la cual pretenden continuar y llegar hasta las últimas consecuencias en torno al caso del supuesto enriquecimiento ilícito del gobernador y el desvío de recursos públicos en favor del banco Unión Progreso.

La misma nota que dio ayer a los medios de comunicación en una rápida conferencia de prensa efectuada en la Plaza Hidalgo dan pistas de que no está sólo, porque traía consigo una serie de documentos -todos ellos auténticos, que esta columna ya corroboró en el portal de Moody´s -donde se detalla la co-habitación del Gobierno del Estado de Chihuahua y el banco en mención.

García Chávez no era afecto a esculcar en la información de las calificadoras e incluso dio muestras de entender poco de su lenguaje cuando criticó la alta calificación que le dio otra firma: Fitch Ratings, a una de las emisiones bursátiles del Gobierno del Estado.

“Se confunde lo esotérico con el engaño, la información con la percepción manipulada. Desentrañar qué significa “certificación”—como la de Fitch Ratings?, “bursatilidad”, “capacidad de maniobra”, “udización” “fideicomiso irrevocable de emisión”, “apalancamiento y sostenibilidad de la deuda” es

una tarea mayor que la que encaró Champollion para descifrar la lengua hierática o sagrada de los egipcios” dijo García Chávez en aquella ocasión (ahoramismo.com.mx, 15 de septiembre del 2011).

Ayer, en cambio, salió a dar la rueda de prensa con sendos documentos salidos del portal de Moody´s, sí esa, la misma calificadora que hacía una semana le había dado una envidiable AA a la deuda bancaria del gobierno de Chihuahua. ¿Quién acopió esa información?

No está solo, aunque sí lo han dejado solo. A saber quién más está metido en esto con él, lo cierto es que sólo él va a enfrentar las consecuencias, cualesquiera que sean. El revelar el contenido de un fideicomiso podría constituir un delito financiero por la violación al secreto fiduciario y, por lo dicho a este medio, está dispuesto a correr el riesgo. Lo malo es que quienes están junto con él en esto seguirán tan campantes en donde quiera que se encuentren.

Así es, en efecto, hay alguien o algunos más junto a García Chávez en esta cruzada contra el gobernador y funcionarios que lo acompañan, pero el único afectado será él.